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高雄市立三民家商107學年度第1學期 

午餐供應委員會期末會議紀錄 

開會時間：108年 1月 22日（二）12:30  

開會地點：綜合教學大樓第二會議室 

主    席：陳當木 校長 

出席人員：應到 15人、實到 11人（詳簽到表） 

                                         會議記錄：裘 芝 文  

壹、報告事項 

  一、主席報告：感謝委員們列席參加，把握時間馬上進行工作報

告。 

  二、工作報告： 

   （一）12 月份針對全校 55 班用餐學生進行紙本滿意度調查，

共有 53班回收問卷，統計結果詳附件。 

       (二)11/22藥膳雞湯及 12/12茶壺湯內的異物，請廠商要留意

改進。 

   （三）之前反映綠豆湯料太少，後來廠商有改進，1/16的菜脯

蛋同仁覺得太鹹。今天我們以學生的意見為主，待會先請

同學們表達對看法。          

貳、委員意見： 

  一、校長：午餐異物難免，其他學校也有這方面的問題，若能減

少到零更好。現在請各位委員發表對午餐的意見，也請廠商回

應。 

  二、室三和李褘棚委員：詢問班上同學，覺得菜太油，也希望水

果不要百香果，同學普遍不愛。 

  三、餐一勤宋育誠委員：班上同學覺得今天湯有點鹹。 

    四、服一和邱冠寧委員：同學不愛喝燕麥飲。 
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    五、陳瑞進委員：加工食品不要太多、太油膩，針對非洲豬瘟，

不知午餐豬肉來源?請務必把關。 

    六、吳啟斌委員：有些菜色確實太鹹。 

    七、校長：食物太油是不好，但沒有油可能會吃不下。非洲豬瘟

不會傳染人，大家不要過度恐慌。   

參、廠商回應(趙英茹 營養師)： 

  一、同學反映菜太油是指肉太油，會請廠內改善。 

  二、午餐菜單以季節性食材為主，百香果非全年都有的水果，盛

產期才有，大概一個月只排一次，希望同學能多元攝食。        

    三、菜脯蛋菜脯會先泡水才不會那麼鹹，會回去反映改善。 

    四、不知今天的湯其他委員是否覺得太鹹?如果不會則比照今日鹹

度調整，就像之前甜湯減糖一樣。 

    五、肉品來源為路竹立大食品，有 CAS 標章，且會在校園食材系

統登錄，公開透明。 

肆、結論： 

   一、胡美麗主任：菜量不足，避免重複發生。社區圖書館外葷食區

好幾次 12:10 左右就量不足，如果是偏食造成不足不予考慮，

尤其主食一定要夠量，有的班級在四樓，廚工媽媽來回補菜的

時間拖太久，同學會很趕。請同學支持在地食材，適當處理自

己不願吃的水果或飲品。 

   二、校長：燕麥飲、義美豆漿等算健康食品，口味不見得人人都愛，

午餐的整體食量要讓同學吃飽，異物須馬上處理。 

伍、提案討論：無。 

陸、臨時動議：無。 

柒、散  會：12時 50分 


